
20
الاحد ٢٩ مارس ٢٠٢٠ فنـون

خلف الكواليس

التحدي
«ما يفيد»!

@Mefrehs مفرح الشمري

هنــاك فئة قليلة مــن المنتجين يبدو 
انهم خارج نطــاق التغطية، فعلى الرغم 
من تعليمات الجهات المعنية بجميع اللغات 
بعدم التجمع للحد من انتشــار ڤيروس 
كورونا، إلا أن بعض المنتجين لم يلتزموا 
بذلك و«يصورون» في «الدس» حتى ينتهوا 
من تصوير المشــاهد لأعمالهم ليتسنى 
عرض أعمالهم في شهر رمضان بحجة ان 
هناك عقودا بينهم وبين القنوات لتسليم 

حلقات أعمالهم!
هذه الفئة من المنتجين المفترض ان تكون 
قدوة لمن يعملون معهم بالتزامهم بتعليمات 
الدولة التي يتحدونها حاليا لاســتكمال 
تصوير أعمالهم ضاربين بتعليمات الجهات 

الصحية بعدم التجمع عرض الحائط!
المصيبة ان هؤلاء المنتجين وعلى الرغم 
من «تحديهم» للتعليمات يقولون لمن يطلب 
منهم توقيف التصوير «احنا نفحص الجميع 

ونقيس حرارتهم ولدينا مواد تعقيمية في 
لوكيشــن التصوير»، وذلك حتى يشعر 

الممثل بالأمان على حسب قولهم.
المصيبة الاخرى أن هناك بعض الفنانين 
الكبار يشــاركون في تلــك الاعمال ولم 
يحركوا ساكنا في إيقاف تصوير الاعمال 
المشاركين فيها بحجة انهم «مالهم شغل» 
والأمر يرجع للمنتج مثل ما يقولون، مع ان 
واجبهم الانساني يتطلب التدخل للمحافظة 
على طاقم العمــل من هذا الوباء الخطير 

الذي ينتشر انتشارا سريعا!
ولأن تعليمــات الجهــات المعنية في 
التجمعات واضح، فنتمنى من بعض المنتجين 
ان يحذوا حذو زملائهم في توقيف تصوير 
مسلســلاتهم حفاظا على أرواح العاملين 
معهم واحتراما لتعليمات الدولة في التصدي 
والحد من انتشــار ڤيروس كورونا لأن 

«التحدي ما يفيد»..!

نورا محمد: علياء في «كنا أمس» لامستني وأُراهن عليها

ياسر العيلة

عمرها الفني ثلاث سنوات، قدمت خلالها 
العديد من الأعمال بصحبة كبار النجوم، 
كما تحدوها تطلعات قوية تجاه عالم 
الغناء، اكتشفها محمد الحملي للمسرح، 

فانطلقت في عالم التمثيل للدراما.
انها الفنانة الشــابة نــورا محمد التي 

التقتها «الأنباء»، وكان هذا الحوار:

ما جديدك لموسم رمضان المقبل؟
٭ انتهيت من تصوير دوري في مسلسل 
«شغف»، إخراج محمد القفاص، بطولة 
هدى حسين في ثالث تعاون يجمعني 
بها، كما شــاركت في مسلســل «بيت 
بيوت» للكاتب عبد المحسن الروضان 
ومن اخراج سلطان خسروه وانتهينا 
من تصوير ٩٥٪ من العمل الذي توقف 
حاليا بســبب ازمة كورونا وأقدم من 
خلاله شخصية جديدة ومختلفة عن 
أي دور قدمته من قبل والدور بالنسبة 
لي مغامرة ومجازفة وأنتظر بشــغف 
ردود أفعال المشــاهدين وقت عرضه، 
وايضا شــاركت في بطولة ثلاثية من 
مسلسل يحمل عنوان «كنا أمس» من 
انتاج شركة «الكوت» للمنتج والفنان 
الإماراتي يوسف الكعبي وتم التصوير 
في ابوظبي وبالمناسبة هذه المرة الأولى 
لــي التي أصور فيها عمل في ابوظبي 
والمسلســل يتكون من ١٠ قصص كل 
قصة من ٣ حلقات ويشاركني البطولة 
الفنان محمد العلوي والفنان يوسف 
الكعبي وهذا العمل اعتبره إضافة كبيرة 

لي في مشواري الفني.

لماذا تعتبرين مسلسل «كنا أمس» تحديدا 

إضافة لمشوارك الفني؟
٭ لأكثر من سبب صراحة، أولا مخرج 
المسلسل هو الممثل المصري الكبير الذي 
اخــرج الكثير من الاعمــال الناجحة، 
منها على ســبيل الحصر مسلســلا « 
أرض جــو» و«الخانكة» مــع النجمة 
غادة عبدالــرازق، وحصل أيضا على 
جائزة الأوســكار المصرية عن فيلمه 
السينمائي «أحلام حقيقية»، وحقيقي 
كان الشغل معه ممتعا فهو هادئ جدا 
واجواء التصوير كانت رائعة بمعنى 
الكلمة، والســبب الثاني ان شخصية 
علياء التــي أقدمها في هــذه الثلاثية 
انسانة طموحة وشغوفة ولامستني 
بشكل شــخصي وأشعر بانها تلامس 

الكثيرات.

كيف تتعاملين في الحجر المنزلي بسبب 
موضوع كورونا؟

٭ صار لي اكثر من أسبوعين وانا في 
حجر منزلي ووضعت لنفسي جدولا 
لأســتغل هذا الوقت على العكس من 
الكثيريــن الذين يــرددون نغمة انهم 
يشعرون بالملل فأنا استغللت الوقت 
للراحة والنــوم وترتيب المنزل وأقرأ 
العديد من الروايات وأغني واشتريت 
اورج اتعلم العزف عليه والأهم من كل 
ذلك هو وجودي مــع أهلي والحديث 
معهــم، لأن الفتــرات الماضيــة كنــت 
مشــغولة بالتصوير وانــا من وجهة 
نظــري ان على الجميــع انا يتعاملوا 
مع هذه الفترة بشكل إيجابي بدلا من 
السلبية التي نشاهدها من البعض في 
السوشيال ميديا فأنا بشكل عام متفائلة 
بأن موضوع كورونا سينتهي قريبا.

هل هناك نوعية أدوار تتمنين تقديمها؟
٭ يمكن لأنني درست الحقوق أراني 
أتطلــع إلى تقديم دور المحامية، كذلك 
أريــد تقــديم دور المجنونــة أو اللــي 

«تخرع».

هل صحيح أن محمد الحملي هو من 
اكتشفك كممثلة؟

٭ نعــم، فعندما كنت أغني في احدى 
المسرحيات نيابة عن المطربات اللاتي 
لا يستطعن الغناء، وكانت مسرحية 
«القبعة الزرقاء» مع يعقوب عبداالله، 
وصمود الكندري وشــجون، ثم رآني 
الحملــي وطلــب منــي ترديــد بعض 
الجمل ثم أخبرني بأنني سأمثل معه، 
ومشــكلتي أن الأهل لم يكن ليوافقوا 
على هذه الأمور، ولكن من بعد أوبريت 
مسرح عبدالحسين عبدالرضا بدأت في 
إخبار والدي الأمر رويدا، وأقنعته بأن 
الأمــر كله في إطار الأعمــال الوطنية 

فوافق.

هل تشعرين بالرضا عن خطواتك الفنية؟
٭ نعم، وأظنها خطوات سريعة وغير 
بطيئــة على الإطلاق ولم أكن أتصور 
ذلك، فخلال ثلاث سنوات قدمت تسعة 
مسلســلات، اشتغلت خلالها مع كبار 
النجوم مثل حياة الفهد وسعاد عبداالله 
وهــدى حســين وداود حســين وإلهام 
الفضالة وكلها أسماء يغمرني الفخر 

وأنا أتحدث عنها.

ومن شعرت أنه يحتويك بالفعل؟
٭ الفنان جمال الردهان هو أكثر فنان 
يحيطني باهتمامه وحرصه وتوجيهاته 

وحنانه.

مطلوب من الفنانة تكون ذكية أم خبيثة 
أم ساذجة؟

٭ السذاجة في الوسط مرفوضة، لكن 
التظاهر بالســذاجة ممكن، أما الذكاء 

فهو ضروري.

هل يضايقك نظرة الناس المعتادة للوسط 
الفني؟

٭بالتأكيد يضايقني، لكن الوسط الفني 
مثله مثل كل الأوساط به الجيد والسيئ.

كيف تحمين نفسك من الشائعات؟
٭ ليســت هنــاك ســبل حمايــة عن 
الشــائعات، لكن بقدر الإمــكان أبتعد 
عن الأشخاص أصحاب السمعة السيئة.

إذا ارتبطت بأحدهم واشترط عليك ترك 
الفن ماذا عن ردة فعلك؟

٭ ليس الأمر بكيفه، وهو تعرف إليّ 
وأنا فنانة وهو يعلم ذلك، وانا تعبت 
حتى وصلت لهــذه المرحلة، والحياة 
الزوجية مشــاركة ولا بــد أن يقبلني 

كما أنا.

أكدت لـ «الأنباء» أن محمد الحملي أول من قدمها كممثلة وفخورة بالعمل مع المخرج الكبير محمد جمعة

نورا مع الزميل ياسر العيلة نورا مع المخرج محمد جمعة

نورا في لقطة جماعية من مسلسل «موضي قطعة من ذهب»

الوسط الفني 
علمني ألا أرى ولا 

أسمع.. أنظر فقط

دوري جديد في 
«شغف» وأُجازف 

في «بيت بيوت»

أتمنى تقديم دور 
المحامية 

والمجنونة اللي 
«تخرع»

محمد جابر: مو خايف من «كورونا»

عبدالإمام عبداالله:
الكويتيون بكل أزمة.. يداً واحدة

عبدالحميد الخطيب

قبل بداية أزمة انتشار ڤيروس كورونا 
المستجد وإيقاف الطيران في الكويت والعديد 
من دول العالم، استطاع فريق مسلسل «ام 
هارون» ان ينتهي مــن التصوير والعودة 
الى الديرة سريعا، هذا ما قاله الفنان القدير 
محمد جابر «العيدروسي» والذي اكد تواجده 

حاليا في الديرة وليس في الإمارات.
وأضــاف جابر في تصريح لـ «الأنباء»: 
بدأنا تصوير «أم هارون» مبكرا وهو ما صب 
في مصلحة إنجاز العمل في وقت مناسب، 
بعكس بعض المسلسلات التي توقفت بسبب 
الاجــراءات الصحية في البلــدان المختلفة، 
وان شاء االله تعود العجلة الى الدوران في 
القريب العاجل، مؤكدا انه يراهن على نجاح 
المسلســل، خصوصا ان جميع المشــاركين 
فيه بذلوا مجهودا كبيرا للظهور في افضل 
صورة، وتابع: «ام هارون» جاهز للعرض 
 ،«MBCفي رمضــان المقبل على شاشــة «١

ونتمنى من االله التوفيق.
وبســؤاله عن ڤيــروس كورونا ومدى 
تخوفه منــه، رد: «مو خايف» لأن ما تقوم 
به الكويت حاليا من إجراءات لمواجهة هذا 
الوباء مدعاة للفخر والتقدير ويبعث على 
الطمأنينة، بشهادة منظمة الصحة العالمية 

وجميع دول العالم، وهذا لأن «أمير الانسانية» 
صاحب السمو الأمير الشيخ صباح الأحمد 
هو حاكمنــا، وبرعاية وتوجيهات ســموه 
ســنعبر الى بر الأمان، مستدركا: أنا ملتزم 
بإجراءات وزارة الصحة والجهات المسؤولة 
و«قاعــد بالبيت» طوال اليوم ولا اخرج إلا 
للضرورة القصوى من اجل أسرتي وبلدي 
الحبيب، وادعو الجميع من خلال «الأنباء» 
إلــى أن يبقوا فــي بيوتهم حتى تزول هذه 

الغمة وتعود الحياة الى طبيعتها.

دلال العياف

القديــر  الفنــان  أثنــى 
عبدالامام عبــداالله، المتواجد 
في المملكة الأردنية الهاشمية 
حاليا، على الجهود المبذولة من 
قبل وزارة الخارجية وسفارة 
الكويت في الأردن، معبرا عن 
بالغ الأســى لهذا البلاء الذي 
أصاب العالم بأسره والذي بإذن 
االله ســينزاح عن الأمة وعن 
المسلمين وعن العالم أجمعين. 
وتقدم الفنان القدير عبدالامام 
عبداالله بالشكر الجزيل للكويت 
الحبيبة حكومة وشعبا: اللي ما 
قصرت بشعبها ومن يسكن 
على ارضها سواء المواطنون 
والمقيمون. وأوضح ان السفارة 
لم تقصر بواجبها نحوهم في 
الخارج وقال: ان الكويتيين بكل 

أزمة تراهم يدا واحدة.

يتواجد حالياً في الكويت وملتزم بالبقاء في البيت

متواجد حالياً في المملكة الأردنية الهاشمية الشقيقة

العيدروسي مع فريق مسلسل «أم هارون»

لمشاهدة الڤيديو

دنيا سمير غانم تكشف
عن أول حب في حياتها

حلت الفنانة دنيا سمير غانم ضيفة على 
برنامج «دبي كروز» على «تلفزيون دبي» وعلى 
«أوان» مع الإعلامية ميساء مغربي، حيث كشفت 
معها عن العديد من تفاصيل حياتها الشخصية 

ودراستها وعن أول حب في حياتها.
وفي ضيافة مغربي، سألت دنيا عن برجها 
الفلكي الذي تنتمي إليه فأخبرتها بأنها مواليد 
برج الجدي وتحديدا في الأول من يناير. وعندما 
سألتها عن اســمها الحقيقي واسم الشهرة، 
قالت ان اسمها الحقيقي هو اسم شهرتها وهو 
«دنيا ســمير غانم»، ثم سألتها عن دراستها 
فردت عليها: خريجة ماس كوم جامعة بروس 

كاستن ببريطانيا.
وقالت عن وضعها العاطفي حاليا «متزوجة». 
وعن أول حب في حياتها، سكتت دنيا قليلا، 

ثم قالت: «زوجي أكيد رامي رضوان».
ومن ضمن الأســئلة التي سألتها مغربي 
لابنة الفنان القدير سمير غانم، عن أول «فرصة 
عمرها»، حيث قالت: فيلم «طير أنت»عام ٢٠٠٩. 
كما باغتتها مغربي بســؤالها: «متى أول مرة 
أحسست بأنك نجمة؟، فردت دنيا: أحس الآن 

بأن كل البنات يشعرن بالنجومية حاليا، إذ إن 
كل الفتيات أصبــح لديهن «فانز» ومعجبون 
على «السوشيال ميديا»، ويبادلونهن الإعجاب، 
وبالتالــي أعتقد أن كل البنات يشــعرن بهذا 
الشــعور، ويتولد لديهن إحساس النجومية 

من هذه النقطة.
يذكر أن آخر أعمال دنيا سمير غانم الدرامية 
كان مسلسل «بدل الحدوتة ٣» الذي عرض في 
رمضان الماضي، كما تستعد حاليا لاستكمال 
تصوير مشــاهدها في فيلم «تسليم أهالي»، 
حيث توقف حاليا في ظل انتشــار ڤيروس 
«كورونا»، إذ انتهت دنيا من تصوير ٧٠٪ من 
مشاهد الفيلم، والتي جمعت بينها وبين الفنان 
هشام ماجد، ودلال عبدالعزيز، وبيومي فؤاد، 
وآخرين من أبطال الفيلم. وتجسد دنيا شخصية 
مجرمة، لكن في إطار كوميدي، ويشاركها في 
بطولة الفيلم: هشام ماجد، وبيومي فؤاد، ودلال 
عبدالعزيز، ومحمد أوتاكا، على أن يظهر عدد 
من النجوم كضيوف شرف منهم سمير غانم، 
وإيمي سمير غانم ولوسي وآخرون، وإخراج 

خالد الحلفاوي، وتأليف شريف نجيب.


